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令和６年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和６年１２月３日（火）① 午前１０時００分～１１時００分 

 

質 問 者 ４番議員 河野 真理 君（会派：暁） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 農福連携につい

て 

 

 

 

 

 

２ ゴミの不法投棄

について 

 

 

 

３ 安定的な農業経

営について 

 

 

 

 

 

４ 産後ケア事業に

ついて 

 

（１）本市の現状について問う。 

 

（２）本市及び他市の取組について問う。 

 

（３）今後の目標や課題について問う。 

 

 

（１）本市の現状について問う。 

 

（２）ボランティア清掃の手続きについて問う。 

 

 

（１）農業者の働く意欲向上について問う。 

 

（２）農業者支援について問う。 

 

（３）今後の課題について問う。 

 

 

（１）本市の現状について問う。 

 

（２）成果について問う。 

 

（３）今後の課題について問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和６年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和６年１２月３日（火）② 午前１１時１０分～１２時１０分 

 

質 問 者 １番議員 坂元 大介 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 公共施設の整備

や維持管理につい

て 

 

 

 

 

２ 過疎地域におけ

る人口減少対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

３ 不登校やいじ

め、ひきこもりな

どの相談窓口につ

いて 

 

 

 

４ 公園について 

 

 

 

 

 

 

５ 体育施設の予約

について 

 

（１）本市の公共トイレの現状について 

 

（２）グラウンドの釘によるマーカーについて 

 

（３）草刈りについて 

 

 

（１）本市の人口減少の現状について 

 

（２）これまでの取組と経過について 

 

（３）若い世代が住み続けたいと思うまちづくりについ

て 

 

（４）民間企業との雇用に対する連携について 

 

 

（１）本市の相談の現状について 

 

（２）相談に対しての取組について 

 

（３）子供に関わる相談のワンストップ窓口について 

 

 

（１）豊野町に計画されている公園について 

 

（２）インクルーシブ公園について 

 

（３）岡岳公園について 

 

 

（１）体育施設の予約状況について 

 

（２）開錠・施錠の管理について 

 

（３）キャンセル時の対応について 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 
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令和６年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和６年１２月４日（水）① 午前１０時００分～１１時００分 

質 問 者 ８番議員 原田 祐作 君（会派：宇城市民の会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 障がい者スポー

ツの環境について 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市民活動の創出

について 

 

 

 

３ 公共施設建設事

業について 

 

（１） 障がい者スポーツ人口について 

 

（２） 施設利用の現状について 

 

（３） 支援体制構築について 

 

（４） 利用者に対する優遇措置について 

 

 

（１） 市民活動団体について 

 

（２） 支援体制について 

 

 

（１） 施設建設に係る設計業務と監理業務について 

 

（２） 設計・監理業務の入札制度について 

 

（３） 現在の運用について 

 

（４） 分離発注について 

 

 

市   長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

市   長 
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令和６年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和６年１２月４日（水）② 午前１１時１０分～１２時１０分

質 問 者 １８番議員 河野 正明 君（会派：公明党） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ ＧＩＧＡスクー

ル構想の下で整備

された端末の更新

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 認知症の人に寄

り添った地域社会

の構築について 

 

（１）本市においては、来年度以降、何台程度を新端末

に買い替え、旧端末を処分する必要があるのか（リ

ースの場合は新規リース、返納台数）。その際の適切

な端末処分とデータ消去に対する認識と具体的な取

組について問う。 

 

（２）本市を含むごみ収集区域における小型家電リサイ

クル法の認定事業者数を明らかにするとともに、環

境省通知に基づく保健衛生部と教育委員会、認定事

業者等の連携に対する認識と取組について問う。 

 

（３）来年度以降に更新が集中するＧＩＧＡスクール端

末の処分にあたっては、法令を守る適切な認定事業

者への委託及びデータ消去等がしっかりと行われる

ことが極めて重要である。今後編成される令和７年

度予算においても、保健衛生部と教育委員会がそれ

ぞれの縦割りに陥ることなく適切に連携し、適法な

認定事業者への委託及びデータ消去等に必要な予算

処置を行うことが不可欠であると思うが、見解を問

う。 

 

（１）認知症に関する知識及び認知症の人に関する理解

を深める取組について問う。 

 

（２）認知症の人の尊厳ある暮らしを守るケア技法であ

るユマニチュードの普及について問う。 

 

（３）今後、ますます増加することが懸念される認知症

の行方不明者に対して、一人一人の生命を守るため

のＧＰＳ端末の積極的な活用に向けての負担軽減策

の実施や、衣服等に貼ることができるＱＲコードが

記載されたシール等の普及など、認知症の行方不明

者の生命を守る取組を推進するべきと考えるが、見

解を問う。 

 

教 育 長 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 



- 5 - 

 

令和６年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和６年１２月５日（木）① 午前１０時００分～１１時００分 

 

質 問 者 １１番議員 三角 隆史 君（会派：彩里） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 鳥獣対策につい

て 

 

 

 

 

 

２ 地域コミュニテ

ィについて 

 

 

 

 

 

３ 空き家、空き店

舗対策について 

 

 

 

 

 

 

４ ふるさと納税に

ついて 

 

（１）鳥獣対策に対する市の取組を問う。 

    

（２）イノＰの取組について市の考えを問う。 

 

（３）鳥獣対策の今後の展開について市の考えを問う。 

 

 

（１）様々なボランティア活動に対する市の考えを問う。 

 

（２）単身高齢者の増加に対する市の考えを問う。 

 

（３）地域活動への市民参加について市の考えを問う。 

 

 

（１）相続について市の考えを問う。 

 

（２）空き家対策について市の考えを問う。 

 

（３）空き店舗対策について市の考えを問う。 

 

 

（１）本市のふるさと納税について市の考えを問う。 

 

（２）今後のふるさと納税について市の考えを問う。 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

市   長 
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令和６年第４回宇城市議会定例会 一般質問通告 

令和６年１２月５日（木）② 午前１１時１０分～１２時１０分 

質 問 者 ３番議員 村上 真由子 君（会派：清明会） 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 介護保険につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学びの多様化学

校（不登校特例

校）について 

 

 

 

 

 

 

３ 認知症のケアに

ついて 

 

（１）第８期介護保険事業計画においての要介護認定者

数、認定率の推移について 

 

（２）第８期事業計画における保険給付費の推移と計画

値の乖離について 

 

（３）介護給付費準備基金積立金について 

 

（４）第９期事業計画について 

 

（５）保険料の改定について 

 

 

（１）本市の不登校の児童・生徒数の推移について 

 

（２）前項の児童・生徒に対しての市の対応について 

 

（３）廃校の再活用について 

 

（４）不登校特例校について 

 

 

（１）本市の認知症有病率について 

 

（２）「認知症になっても安心して暮らせるまちづくり」

について 

 

（３）前項の取組の進捗や実績について 

 

（４）今後の本市の認知症サポートについて 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 


